

ABSTRAK

Siti Maulani Kusuma Wijaya : Pengaruh Pembiayaan Murabahah terhadap Produktivitas Anggota Usaha Mikro di BMT ItQan Bandung Cabang Padasuka

Kegiatan ekonomi memiliki peranan penting dalam keberlangsungan dan kemajuan suatu negara. Negara yang maju adalah negara yang mampu menghasilkan pendapatan yang besar dalam waktu yang relatif singkat. Hal tersebut menunjukkan pentingnya pengukuran produktivitas dalam kegiatan usaha ekonomi yang dilakukan. Indonesia dengan jumlah pelaku usaha mikro yang besar memiliki potensi untuk memiliki kontribusi yang optimal terhadap pertumbuhan ekonomi negara. Salah satu upaya peningkatan produktivitas usaha mikro adalah adanya pembiayaan modal usaha yang diberikan BMT ItQan Bandung kepada anggota untuk digunakan sebagai tambahan modal agar anggota dapat meningkatkan omset penjualan usaha yang dijalani.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada perbedaan yang berarti antara omset penjualan sebelum anggota mendapat pembiayaan dan sesudah anggota mendapat pembiayaan. Selain itu penelitian ini bertujuan untuk mengetahui berapa besar pengaruh modal pembiayaan yang diberikan oleh BMT ItQan melalui akad Murabahah terhadap peningkatan omset usaha anggota sebagai pelaku usaha mikro.

Penelitian ini dilakukan dengan pendekatan kuantitatif dengan sampel yang digunakan sebanyak 87 orang sebagai anggota BMT ItQan dengan teknik *probability sampling* dan teknik pengumpulan data menggunakan kuisioner, observasi, dan dokumentasi. Dan dalam penelitian ini digunakan beberapa teknik analisis data yaitu uji *paired sample t test*, uji asumsi klasik, uji regresi linear berganda, uji hipotesis, dan uji koefisien determinasi.

Hasil penelitian menunjukkan terdapat perbedaan yang berarti pada omset sebelum mendapat pembiayaan dengan omset sesudah mendapat pembiayaan dengan rata-rata peningkatan sebesar 2.247.126,437. Dan modal pembiayaan melalui akad murabahah berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas usaha mikro dilihat dari adanya peningkatan omset penjualan setelah mendapat pembiayaan dari BMT ItQan jika dibandingkan dengan omset penjualan sebelum anggota mendapat pembiayaan. Pengaruh pembiayaan terhadap produktivitas usaha adalah sebesar 42,6% dengan hasil uji F hitung > F tabel ($7,244 > 2,06$) dan nilai signifikasinya sebesar 0,000 maka H_0 ditolak dan H_1 diterima. Dengan demikian pengajuan hipotesis diterima.

Kata Kunci: Pembiayaan Murabahah, Omset, Produktivitas